



CAMPAÑA DE NAVIDAD PARA LAS VICTIMAS DE LA CRISIS EN PORTUGAL

Caritas Portuguesa presentó el 24 de noviembre, por séptimo año consecutivo, la iniciativa “10 millones de estrellas - Un gesto por la Paz”, que este año, a título excepcional, creó un proyecto específico para ayudar a la víctimas de la crisis en Portugal: el Fondo de Apoyo a los Nuevos Desempleados. El domingo 6 de diciembre se celebra, a las 11:00, en la Iglesia de la Santísima Trinidad, en el Santuario de Fátima, una Eucaristía presidida por D. Carlos Azevedo, obispo auxiliar de Lisboa y presidente de la Comisión Episcopal de la Pastoral Social. La celebración eucarística, que será retransmitida en directo por la cadena de televisión TVI, será alusiva a los “10 millones de estrellas - Un gesto por la Paz”, con la presencia de Caritas Diocesanas que, en esa fecha, estarán reunidas en Fátima en Consejo General. Según se refiere esta institución católica en su página oficial en Internet -www.caritas.pt- el proyecto de Navidad consiste en una iniciativa de consecución de fondos a nivel nacional, a través de la venta de velas, por el precio simbólico de 1 euro, cuyo resultado final irá a favor de los más necesitados. “De los beneficios recogidos con la venta de las velas, 35% será especialmente canalizados para el Fondo de Apoyo a los nuevos Desempleados y sus familias; los restantes 65% serán aplicados, por cada una de las Caritas Diocesanas, en proyectos nacionales destinados a la misma temática”, explica Caritas.

www.fatima.pt/es/news/campana-navidad-para-las-victimas-la-crisis-en-portugal